



Sábado, 19 de abril 2025

Ministerio de Defensa Nacional

**@DefensaEc**

¡38.000 militares desplegados en todo el Ecuador ☐☐ durante el feriado de Semana Santa! Nuestros valientes soldados ☐ están desplegados en todo el país ☐☐, ejecutando operaciones de control y vigilancia en: - Ejes viales- Puertos- Centros turísticos- Fronteras- Zonas de alta concurrencia. Estas acciones forman parte del plan de seguridad integral del Gobierno Nacional, con el objetivo de velar por la paz, el orden público y la tranquilidad durante los 4 días del feriado. ¡Tu seguridad es nuestra misión! [Ver más](#)

**@MuseosDefensaEC**

El 18 de abril celebramos el #DíaDelPatrimonioCultural y las tradiciones de Semana Santa ☐ enriquecen nuestra identidad con expresiones culturales únicas.

☐ Este sábado ven al #AntiguoCirculoMilitar ☐ y descubre más sobre esta herencia viva.

☐ Ingreso gratuito. [Ver más](#)

**@MuseosDefensaEC**

¡Hoy celebramos el #DíaDelPatrimonioCultural!

En los Museos de la Defensa, cada espacio, objeto, uniforme o documento guarda una historia de lucha, valor y memoria.

Visítanos y vive una experiencia única de memoria viva.☐☐☐☐

☐ INGRESO LIBRE. [Ver más](#)

Seguridad y Defensa



Las amenazas de atentado contra el presidente Daniel Noboa ponen a Ecuador en "alerta máxima". El Heraldo

El Gobierno de Ecuador aseguró este sábado que el Estado está en "alerta máxima" después de que un informe de inteligencia del Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas advirtiera de la presunta planificación de "atentados terroristas" contra el presidente, Daniel Noboa, y miembros de su Gabinete. [Ver más](#)

Sábado, 19 de abril 2025

	<p>Ejército ejecuta operaciones hipomóviles durante el feriado. La Hora</p> <p>Como parte de las operaciones para contribuir a la seguridad durante el feriado de Semana Santa, el Ejército Ecuatoriano intensificó su presencia en la ciudad de Loja mediante operaciones de reconocimiento hipomóviles, las cuales permiten acceder a zonas de difícil tránsito y brindar mayor cobertura en materia de seguridad. Ver más</p>
	<p>Ataque a tiros contra agentes de tránsito en Manta generó una seguidilla de incidentes. Primicias</p> <p>La noche del jueves santo, la ciudad de Manta, en Manabí, vivió momentos de pánicos. Tres agentes de tránsito municipal fueron atacados a tiros, lo que generó una seguidilla de incidentes. Según el reporte policial, a eso de las 22:50 del 17 de abril de 2025, cerca del subcentro de Cuba, se realizaba un procedimiento, hasta donde llegaron desconocidos y dispararon. Ver más</p>
	<p>Crimen en una gallera en El Carmen, Manabí, deja 12 fallecidos; la Policía aprehendió a cuatro sospechosos. Primicias</p> <p>La noche del jueves, 17 de abril de 2025, sujetos vestidos con uniformes similares a los que usan los militares ingresaron a una gallera y, según información preliminar, asesinaron a 12 personas y dejaron a otras nueve heridas. Sucedió al norte de Manabí, provincia costera en estado de excepción y una de las más violentas del país. Ver más</p>
	<p>¿Dónde serían los ataques terroristas alertados por las Fuerzas Armadas?. Expreso</p> <p>La inteligencia militar advierte que los puentes del país, las instituciones financieras y demás instituciones del Estado son objeto de posibles atentados terroristas. Además, alerta de la implementaciones de acciones para "calentar las calles" a través de manifestaciones. Esta alerta se suma al presunto traslado de sicarios de México y otros países al Ecuador para realizar atentados terroristas en contra del presidente Daniel Noboa, sus ministros y equipo de trabajo, según el documento reservado de las Fuerzas Armadas. Ver más</p>
	<p>Las playas de Guayas, Santa Elena, Esmeraldas y Manabí son resguardadas por la Policía Nacional y las Fuerzas Armadas. Expreso</p> <p>Cámara Provincial de Turismo de Atacames, confirmó que "la afluencia de turistas es muy alentadora y responde al trabajo coordinado entre el sector privado y las autoridades. Se han mantenido tarifas accesibles desde \$15 en hoteles y promociones gastronómicas desde \$5 en balnearios como Las Palmas. Además, hay presencia activa de la Policía, la Armada y el Cuerpo de Bomberos para garantizar la seguridad", aseguró Acosta. Ver más</p>

Sábado, 19 de abril 2025



13 muertes violentas en Los Ríos en menos de 48 horas. El Universo

Cinco delincuentes ingresaron a una urbanización ubicada en la vía a Samborondón, presuntamente antes de las 18:00 del jueves 17 de abril, hora en que se realiza el relevo de los guardias de seguridad. Según las investigaciones, los antisociales irrumpieron en uno de los inmuebles y sometieron a la persona encargada de su cuidado. Posteriormente, ingresaron a la casa contigua, donde también neutralizaron al guardián del lugar. [Ver más](#)



Secuestros en Quito: Dos víctimas fueron rescatadas en el Centro. Expreso

Las muertes violentas en Los Ríos no cesan ni en Semana Santa. Desde el miércoles hasta la madrugada de este viernes trece personas fueron asesinadas. Solo en Quevedo desde las 19:00 del jueves hasta las 02:00 del viernes cuatro hombres fueron acribillados, uno de ellos fue Robinson Fabricio Coronel Sangoquiza. [Ver más](#)



Rescatan a chofer secuestrado cerca de centro comercial: Policía detuvo a cuatro implicados. El Universo

La noche del jueves 17 de abril, la Policía Nacional logró rescatar a dos conductores que se mantenían secuestrados, bajo distintas circunstancias, en el sur de Guayaquil, En un primer caso, alrededor de las 22:30, un chofer se encontraba a bordo de un vehículo cuando fue abordado por sujetos en las cercanías de un centro comercial situado en la av. 25 de Julio.. [Ver más](#)



Decomisados 220 bloques de cocaína en Chimborazo. El Telégrafo

La Policía Nacional informó sobre el decomiso de 220 bloques de cocaína que estaban camuflados en siete cartones. El hecho se registró este viernes, 18 de abril de 2025, en Colta, en la provincia de Chimborazo. Los efectivos de la policía encontraron los bloques de cocaína tras la revisión de un vehículo. El conductor tenía una actitud sospechosa, por lo que permitió que los agentes paren y revisen el automotor. [Ver más](#)

Coyuntura



Más de 350 familias afectadas por fragmentación de tierra en el cantón Tosagua, en Manabí. Primicias

La población de Manabí enfrenta nuevos golpes de la naturaleza. En el cantón Tosagua, al menos, cuatro comunidades rurales están afectadas por una fragmentación de tierra. El pasado 14 de abril de 2025, se reportó el deslizamiento en el cerro El Verdúm, lo que generó que el suelo siga cediendo y, cuatro días después más de 350 familias están afectadas, de acuerdo a información de la

Sábado, 19 de abril 2025

	<p>Secretaría de Gestión de Riesgos. Ver más</p> <p>Las encuestadoras en Ecuador llevan ocho años y cuatro elecciones presidenciales fallando y provocando incertidumbre. Primicias</p> <p>El 2 de abril de 2017, a las 17:45 -45 minutos después del cierre de urnas de la segunda vuelta presidencial-, Cedatos publicó el resultado de su encuesta a boca de urna o 'exit poll'. La firma detalló que Guillermo Lasso tenía una votación del 53% y estaba venciendo a Lenín Moreno, que tenía un 46% de los votos. La distancia de más de siete puntos porcentuales. Ver más</p>
	<p>¿El triunfo de Noboa impacta en la región como en el país?. Expreso</p> <p>Los impasses hacen prever cuál será el futuro de las relaciones diplomáticas con esos países. Una pista la dio también el mismo Noboa en la entrevista brindada el jueves, antes de su viaje a Estados Unidos. Allí cuestionó la "legitimidad" del régimen chavista, cuyo gobierno no es reconocido incluso por países de su misma línea como Chile y Colombia. "¿Entiende el señor Maduro lo que es la democracia?", mencionó en CNN. Ver más</p>
	<p>Colombia suspende operaciones militares contra disidencias de las FARC a pesar de atentados. El Universo</p> <p>El Gobierno colombiano ordenó este viernes la suspensión de las operaciones militares y policiales ofensivas contra unas disidencias de las FARC con las que tiene negociaciones de paz, un día después de no prorrogar el cese al fuego bilateral con esos grupos a los que atribuye los atentados de esta semana. Ver más</p>

Opinión

	<p>Triunfo con cuestionamientos. Marco Salamea Córdova. El Mercurio</p> <p>Lo que si resultó evidente es que el proceso electoral estuvo marcado por una desigualdad que favoreció al candidato-presidente Noboa y que fue permitida tanto por el CNE, como por el TCE; pues Noboa no sólo que no pidió licencia para hacer campaña, sino que se aprovecharía de los recursos del Estado para esta, especialmente con la entrega de dinero o "bonos" a múltiples sectores poblacionales (Incluidos 100 mil policías y militares), amén del uso diario de cadenas nacionales de radio y televisión para hacer publicidad de las supuestas bondades de sus gestión en materia de seguridad; cuestiones todas estas cuestionadas, como irregularidades, en los informes presentados por los observadores electorales de la OEA y la Unión Europea. Ver más</p>
--	--